
 

☆202２年度上半期地域福祉委員会の活動紹介です☆ 
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くらしの見直し講演会 

9/29 開催、「くらしの見直し講演会 上野千鶴子さん」は５会場合

計で参加申込人数２５０名あり、私が担当した岡崎市民会館は組合

員が 14名未組合員が９名の参加がありました。上野千鶴子さんの

話は、おひとりさまのはなしや介護保険の話などとても参考になり

ました。参加している方も熱心にメモを取ったり、終了後にはほか

の組合員同士で話したりしてとても有意義な時間を過ごすことがで

きました。    おかざきエリア 地域福祉委員 中山典子 

まちづくり居場所見学 

昨年度、居場所づくりワークショップ講師として招いた名畑恵さんが手がけた居場所(スペース七

番、喫茶七番、オリマチ広場)を見学してきました。この居場所は、商店会、地域住民、民間企業

の協力とクラウドファンデングを活用しできました。第一印象は、都会の街角に現れた「ほっとで

きる空間」でした。マンションの２階がスペース七番、貸しスペースとラウンジ(キッズスペー

ス、絵本)、１階が喫茶七番、赤ちゃんを寝かせるスペースがあり、赤ちゃん連れの家族に人気で

す。オリマチ広場は広めの路地でキッチンカーやマルシェができる憩い場になっていました。これ

からのまちづくり、居場所づくりにとても参考になりました。 地域福祉担当理事 纐纈智子 

 

 

 

 



 

 

集団託児コーディネーター会議 

３年ぶりとなる集団託児グループ•コーディネーター会議が 8/5（金）１６名

の参加で開催されました。主に、コロナ禍で減少している託児の現状、委員

会で作成した託児マニュアル「組合員活動と併行して実施する準感染症対策

マニュアル（＝B）」など、これまで機関紙などでお知らせしてきた内容につ

いて、活発な意見交換で認識を深めることができました。各グループの実情

や課題をコーディネーターから直接聞ける年に 1度の貴重なこの会を踏ま

え、ケア者メンバーへの周知共有の場として順次「お茶会」も開催される予

定です。        名古屋南エリア 地域福祉委員 酒井あけみ 

 

ハグみんカフェ 

ハグみんカフェは、前半に「ライフプラン講座」、後半は「カフェタイム」として組合員同士

の交流や共済について情報交換します。私は、7/６岡崎ひだまり館「意外に知らない税金の

話」 7/12 豊田センター「我が家の保障」、2会場に単協福祉委員とし手伝いに行きまし

た。岡崎は、質疑応答の時間がすごく活発で、税金に対する関心のたかさが伺えました。豊

田は、もっと他の講座を聞きたいとの要望がありましたので 8/26/・9/20「ライフプラン講

座」を開催しました。最後になりましたが、もし今、保険に加入しようとか、変更しようと

思っていらっしゃるなら「co・op」共済・生活クラブ共済「ハグくみ」を選択肢の一つとし

て考えてみたらどうでしょうか。      けやきエリア 地域福祉委員 市川秋江 

 

 

 

 

 

エンジェルズ交流説明会 

コロナ禍という事もあり、なかなか活動ができなかったエンジェルズの交流説明会が 2

年ぶりに行われました。皆さん、子育て中の方に寄り添いたいと、活発な意見が交わさ

れました。自分の住んでいる近くの方と地域が限定されている為、サポートしたいけ

ど、依頼が来ない。サポートを必要としているけど、頼める人がいない。もし興味があ

ればいつでも本部に連絡下さい。誰でも出来ます。皆さん、来た道、行く道だと思いま

せんか。            公募名古屋東エリア 地域福祉委員 小林理恵子 
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